



夷隅の森の子どもたち



安全で充実した夏休みを

4月の始業式では、『～しなさい』から『～するぞう』と自分で考えて行動できる1年にしよう」と話しました。それから4か月が経ち、全校集会を企画したり、落ちているごみを拾ったり、廊下に入ってきたダンゴムシをそうっと庭に返したり、たくさんの頑張りや成長が見られました。

明日から、いよいよ夏休みです。ワクワクしている子供も多く見られます。時間がたっぷりあるからと思っても、意外と時間の経つのは早いものです。生活リズムを整え、計画的に過ごしてほしいと思います。

夏休みに向け、子供たちには、「自分の力を『ためす・たかめる・たくわえる』夏休みにしよう」と話しました。自分の命を大切にすることを大原則として、心に残る夏休みにしてほしいと思います。

子供たちが健康で安全な夏休みを過ごせるよう、ご家庭・地域でも見守りをお願いいたします。

9月、元気いっぱいの子供たちに会えるのを楽しみにしています。



6・7月の行事から



*行事や活動の様子は、ホームページで紹介しています

4年生校外学習



ダムの水を、安全に飲めるようにする仕組みを学びました。

5年生天気学習



ペットボトルを使って、雲ができる仕組みを学びました。

めざせ5万！読書貯金



読んだ本のページ数を貯めていく「読書貯金」。図書委員会の集計では、7月現在2万ページを超えました。今、全校で一番貯金しているのは3年生だそうです。

3年生モンシロチョウ羽化観察



羽化する瞬間を一人一人が目に焼き付けていました。

縦割り班 交流イベント



校内に隠れた先生を、縦割り班で協力して探しました。



お知らせお願い

◇◇渡り廊下バリアフリー対策工事について◇◇

7月19日から1月末にかけて、体育館渡り廊下バリアフリー化のための工事が行われます。工事期間中は、給食センター側から工事車両などが入ることがありますので、子供たちに以下の点について指導しました。学校でも繰り返し指導しますが、ご家庭でも指導をお願いします。

- ・通常の登下校は可能です。安全に十分留意して登下校する。
 - ・長期休業期間中などに学校敷地内に入る場合は、正門側から入る。
- 安全のため、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

